

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO  
(CÁDIZ)

14 / Mayo / 1952

Señor don Guillermo Fernández-Shaw  
M A \* D R I D.

Mi querido Guillermo:

Mil gracias por tu grata del 8, gestión en la SGAE y tus informes; como otra vez, llegó Casto a las 24 horas de haberte escrito: si no es telepatía.... es prima hermana!

Ya sé que, a Dios gs., estáis buenos y que doña Cecilia se ha mejorado de modo sorprendente, lo que tantísimo celebró, y a quien te ruego saludar cariñosamente, esperando que ese alivio me permitirá poderla visitar aunque sea un momento.

En cuanto a la votación de la SGAE, resultó que cuando me disponía para resolverlo en Cádiz, (pues Lizárraga me confirmó lo que tú me decías), me comunicaron de allí que podía hacerlo aquí, pues Pemán lo iba a hacer en Jerez... Yo, como te dije, me hubiese gustado, de hacerlo ahí, oír antes tu opinión y si aquí, la de Pemán; como las candidaturas no me llegaron hasta el día siguiente, no me dió tiempo para cambiar impresiones y no quería hacerlo casi a cara o cruz...

Como Casto tardará algo en volver por Madrid, te adelantaré que mi ida se vá a retrasar otro poco, por un pleito de in-

quilinos, (es la moda), que huele ya a puchero de enfermo pero que es vital y requiere mi presencia: es la 3ª intentona... Pero Dios mediante, nos veremos y podremos hablar largo cuanto por carta es imposible.

Lo de Eschig, me sorprende, dada su insistencia y, aunque yo le vea, le voy a escribir antes, dado lo que me dices, y si no os lo enviasen, haré que lo haga delante de mí.

Perdona que te moleste, pero cuando te asomes a "CORTIJOS", te agradeceré el favor de decir en la Admon. que el último Nº no me ha llegado; digo esto pues Casto me habló de él y se sorprendió; lo achaqué a retraso del Correo, pero un compañero de Cádiz, que vino al día siguiente, me dijo que ya lo había recibido. Gracias!

Y corto, para no perdér el correo con muy afectuosos recuerdos de esta casa y un buen abrazo de tu invariable,

German -